
Ata da 29ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 21 de agosto de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Nona Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do 

dia 21/08/2023. Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente 

Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan. Leitura de um trecho 

bíblico. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa 

noite a todos. Salmos 19:1-4. “Ouve, SENHOR, a justiça; atende ao meu clamor; dá ouvidos à 

minha oração, que não é feita com lábios enganosos. Saia a minha sentença de diante do teu 

rosto; atendam os teus olhos à razão. Provaste o meu coração; visitaste-me de noite; 

examinaste-me, e nada achaste; propus que a minha boca não transgredirá. Quanto ao trato 

dos homens, pela palavra dos teus lábios me guardei das veredas do destruidor.”. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. Sob a proteção de Deus, 

iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). 

Passaremos à apreciação, discussão e votação da Ata da Sessão Extraordinária do dia 07 de 

agosto de 2023 e também da Ata da Sessão Ordinária do dia 14 de agosto de 2023. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 14 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura 

do Expediente e, na sequência, as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor 

prefeito, sendo as de nº 746 a 758/2023. Na sequência, que o senhor secretário proceda à 

leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 

130/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1926 1924, 2062, 

2132, 2163, 2166, 2214 e 2292/2023 e ciência das Indicações nº 616, 648, 651, 660, 663, 675, 

677, 686 e 688; *Ofício nº 131/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 1781, 1767 e 2230/2003; *Ofício nº 132/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Respostas dos Requerimentos nº 2321, 2323 a 2328, 2330, 2332 a 2340, 2342, 2345 a 2348, 

2349 a 2353, 2356 a 2360 e ciência das Indicações nº 682 a 689/2023; *Ofício nº 

818/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via da Lei Municipal nº 5.827; *Ofício nº 401/2023 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Manutenção da estrada vicinal Olívio Teixeira; *Ofício nº 

318/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Manutenção da estrada vicinal Olívio 

Teixeira; *Ofício nº 523/AJT/CMT/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Substituição, 

redução ou aumento de potência, a retirada, exclusão do ponto ou simples instalação com ou 

sem necessidade de extensão ou intervenção na rede de distribuição de energia; *Convite - 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITARARÉ – Convite para Sessão Solene em comemoração ao 120º ano 
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de emancipação política e administrativa desse município. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, a todos. Obrigado pela ordem. Eu venho solicitar a 

retirada de um Requerimento, senhor presidente, de número, de minha autoria, nº 

2746/2023, referente a digitação. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Defiro a retirada do 

Requerimento nº 2746/2023, de autoria do vereador Márcio do Santa Rita. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: REQUERIMENTOS Nº S 2654 A 2771/2023. 2654/2023 - Requer do Prefeito 

que informe quando será realizada a manutenção da iluminação pública na Rua Cap. João 

Cidade, no B.º Santa Cruz. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2655/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar Lâmpadas queimadas por LED, na Rua 

Gentil Bittencourt Garcia nº103. Autoria: PEPINHO; 2656/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de oficiar a empresa SABESP para arrumar o esgoto na Rua José 

Marques Júnior, nº59. Autoria: PEPINHO; 2657/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar operação tapa-buracos na Rua Ferroviário Bartolomeu Roseiro, no 

Jardim Manoel de Abreu, na altura do cruzamento com a Rua Prefeita Chiquinha Rodrigues, e 

em toda sua extensão. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2658/2023 – Requer da Beneficência 

Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, organização social que administra a UPA de Tatuí, que 

informe se existe a possibilidade de disponibilizar profissionais para realizar acompanhamento 

dos pacientes que procuram atendimento após o período de triagem e durante o tempo de 

espera. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2659/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar supressão de árvore na Rua Jacira Sá Orsi, nº127. Autoria: PEPINHO; 

2660/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar Lâmpadas 

queimadas por LED, na Rua Gentil Bittencourt Garcia, nº103. Autoria: PEPINHO; 2661/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar o tempo de duração do 

velório municipal para até 6 horas, tendo em vista que atualmente é de 2 horas. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO 

SOARES, MARQUINHO DE ABREU, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 

2662/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar um BOLSÃO DE 

MOTOS na Rua XV de Novembro 837. Autoria: PEPINHO; 2663/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de esclarecer alguns questionamentos sobre á Clinica Escola 

para Autistas. Autoria: PEPINHO; 2664/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar os braços e lâmpadas de led, no Bairro Bambuzal. Autoria: PEPINHO; 

2665/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a limpeza e 

capina no Bairro Bela Vista. Autoria: PEPINHO; 2666/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, na extensão toda do Bairro Bela 

Vista. Autoria: PEPINHO; 2667/2023 - Requerem do Prefeito, em reiteração ao requerimento 

número 1856/2023, que informe qual seria o custo estimado para realizar a instalação de 

iluminação pública na Travessa 5 do Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima), 

esclarecendo ainda se existe planejamento desta Administração Municipal em executar este 

serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2668/2023 - Requerem do Prefeito, que informe, em reiteração 

ao requerimento número 1877/2023, para qual período, mês, efetivamente, será realizada a 

instalação de iluminação LED no Bairro dos Mirandas, já que de acordo com a resposta 

ofertada através do ofício número 772/2023 da Secretaria de Zeladoria e Serviços Públicos, o 

referido bairro não está no cronograma a curto prazo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2669/2023 - 
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Requer do Prefeito que informe qual o percentual de finalização da obra de uma creche escola 

localizada na Alameda Dalva de Oliveira, nº 100, região da Nova Tatuí e se, de acordo com o 

andamento das obras, a sua finalização será de fato em julho de 2024. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2670/2023 - Requer do Prefeito que informe com qual frequência tem 

realizado a capina do mato lateral nas vias dos Bairros dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora 

de Fátima), Mirandas e Guaxingú. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2671/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe, com base no requerimento 1864/2023, resposta ofertada através do 

ofício cultura número 193/23, se algum dos editais citados atenderá, portanto, com cursos de 

capacitação profissional, de dança, ballet e outras atividades culturais que possa atender os 

moradores do B.º dos Oliveiras (Santuário Nossa Sr.ª de Fátima) e bairros próximos. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2672/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre o atendimento à indicação nº 

500/23, reiterada através do requerimento nº 2261/23, que trata da necessidade de construir 

duas lombadas de terra entre a Igreja da Comunidade Nossa Senhora Aparecida, na Água 

Branca, será de fato executada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2673/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe se é possível realizar a contratação de ao menos mais um médico 

ginecologista para atender as unidades básicas de saúde situadas na zona rural. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2674/2023 - Requerem do Prefeito, em reiteração ao requerimento nº 1968/23 que 

esclareça, efetivamente, quantas são as crianças aguardando por vagas em creche no 

Município de Tatuí, considerando como data base o dia 18/08/2023. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2675/2023 - Requer do Prefeito que informe quanto dispõe de fresa asfáltica e se pretende 

realizar a compra deste material ainda neste ano de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2676/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em reiteração ao requerimento nº 1770/23, 

qual seria o custo estimado para realizar a instalação de iluminação pública na Estrada Julio 

Garcia, no Bairro Guaxingu, até a Igreja Santo Expedito, esclarecendo ainda se existe 

planejamento desta Administração Municipal em executar este serviço. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2677/2023 - Requerem do Prefeito que informe qual a razão do não atendimento da indicação 

nº 535/23, que trata da necessidade de realizar a aplicação de fresa asfáltica na Estrada 

Marcelino Marques, no Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima) e quando 

realizará este serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2678/2023 - Requerem do Prefeito que informe 

qual a razão do não atendimento da indicação nº 566/23, que trata a necessidade de realizar 

operação de recuperação asfáltica em toda a extensão da Estrada Municipal do Bairro dos 

Mirandas e quando realizará este serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2679/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe qual a razão do não atendimento da indicação nº 565/23, que trata da 

necessidade de realizar operação de recuperação asfáltica em toda a extensão da Via Vicente 

Manoel de Oliveira, entre os B.º s Oliveiras (Santuário Nossa Sr.ª de Fátima), Souzas e 

Mirandas e quando realizará este serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2680/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe, em reiteração ao requerimento nº 1874/23, para qual período, mês, 

efetivamente, será realizada a instalação de iluminação LED no Bairro dos Oliveiras (Santuário 
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Nossa Srª de Fátima), já que de acordo com a resposta ofertada através do ofício nº 771/23, da 

Secretaria de Zeladoria e Serviços Públicos, o bairro não está no cronograma a curto prazo. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2681/2023 - Requer do Prefeito para que informe quantas vagas em 

creches e pré-escolas serão disponibilizadas ao final do ano letivo, discriminando por fases, 

considerando que haverá o avanço das turmas, bem como a formação de algumas das crianças 

que partirão ao ensino fundamental I. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2682/2023 – 

Requerem do Prefeito que informe quando fará o atendimento à indicação nº 584/23, sobre a 

necessidade de podar árvores próximas aos postes de luz, que tem prejudicado a iluminação 

em alguns trechos do B. dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2683/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe quando fará o atendimento à indicação nº 583/23, quanto a 

necessidade de realizar a poda de árvores próximo aos postes de luz e que tem comprometido 

a luminosidade em alguns trechos do Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de 

Fátima). Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2684/2023 - Requer do Prefeito que informe, especificando por 

fases, qual é o número de crianças matriculadas nas creches e pré-escolas municipais, 

considerando como data base o dia 18/08/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2685/2023 - Requerem do Prefeito, em reiteração ao requerimento nº 1786/23, que informe 

se irá contemplar a Estrada de ligação entre a UBS dos Mirandas e a Estrada Tatuí Iperó com 

fresa asfáltica. Em caso positivo, quando? Em caso negativo, por qual razão? Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2686/2023 - Requerem do Prefeito, em reiteração ao requerimento nº 1772/23, que 

informe se irá contemplar a Estrada Julio Garcia com fresa asfáltica. Em caso positivo, quando? 

Em caso negativo, por qual razão? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2687/2023 - Requerem do Prefeito que 

informe qual a razão do não atendimento da indicação nº 546/23, que trata da necessidade de 

realizar a aplicação de fresa asfáltica na Rua Canário da Terra, no Bairro dos Oliveiras 

(Santuário Nossa Senhora de Fátima) e quando realizará este serviço. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2688/2023 - Requerem do Prefeito que informe qual a razão do não atendimento da indicação 

nº 537/23, que trata da necessidade de realizar a aplicação de fresa asfáltica na Rua João de 

Barro, no Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima) e quando realizará este 

serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2689/2023 - Requer do Prefeito que informe, em reiteração ao 

requerimento nº 2072/23, se já fez contato com a TV Cultura e se esta manifestou algum 

interesse em disponibilizar sinal no Município de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2690/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de mudar a entrada de 

cadeirante defronte a Secretaria de Esportes situada na Rua Santa Cruz nº 1210. Autoria: 

PEPINHO; 2691/2023 - Requerem do Prefeito, em reiteração aos requerimentos nº s 725/23 e 

2273/23, que informe sobre o asfaltamento da Estrada Tatuí Laranjal através do Programa 

Novas Vicinais, do Governo do Estado de SP. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2692/2023 - Requer da 

Empresa de Ônibus Rosa Ltda, que informe quando será implantada a linha de ônibus que irá 

atender os munícipes do Residencial Nova Tatuí Caguassu. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 
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2693/2023 - Requer do Prefeito que informe quando será implantada a linha de ônibus que irá 

atender os munícipes do Residencial Nova Tatuí Caguassu. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2694/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

dos brinquedos e dos aparelhos instalados na Praça das Mangueiras, localizada na Av. Cônego 

João Clímaco, que estão necessitando com urgência de reparos e consertos. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 2695/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir 

as lâmpadas queimadas da Rua Anselmo Pilon, próx. ao nº 130, na V. S. Manoel. Autoria: 

HIAGO DAROS; 2696/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

substituição das lâmpadas queimadas da Rua Professora Iramaia de Melo Sá, próximo ao nº 

128, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: HIAGO DAROS; 2697/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza da boca de lobo, na Rua João Peixoto, 

nº185, em frente à Igreja Quadrangular, do Jardim Santa Rita. Autoria: HIAGO DAROS; 

2698/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

convencionais por lâmpadas de Led, na Rua Anselmo Pilon. Autoria: HIAGO DAROS; 2699/2023 

- Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa 

buraco, na Rua Domingos de Souza Rodrigues, no Centro. Autoria: HIAGO DAROS; 2700/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir as lâmpadas queimadas da 

Rua Luiz Drago, próximo ao nº 225, no B.º Inocoop. Autoria: HIAGO DAROS; 2701/2023 - 

Requer da Sr.ª Roseli de Fátima Mochi, Secretária de Saúde de Tatuí, que informe, em forma 

de certidão, com base na resposta do requerimento de nº 2291/23, visto que a Sra. Roseli 

afirma que teve ligação com a empresa TEC Assessoria e Serviços, inscrita sob o CNPJ de nº 

43.001.757/0001-02 por tempo determinado. Por qual período de tempo houve essa ligação? 

Enviar período detalhadamente. Autoria: CINTIA YAMAMOTO. [2º SEC. VER. FABIO ANTONIO 

VILLA NOVA]: 2702/2023 - Requer do Prefeito que informe, em forma de certidão, a respeito 

dos funcionários públicos concursados “emprestados” para a UPA, quantos funcionários 

públicos estão “emprestados” para a UPA? Quais são os setores de cada funcionário? Qual o 

motivo de estarem “emprestados” a UPA? Por quanto tempo eles continuarão 

“emprestados”? Enviar cópia do decreto emitido para o “empréstimo” desses funcionários. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2703/2023 - Requer do Prefeito, em forma de certidão, com 

base na resposta do requerimento de nº 2162/23, informações dos exames que saem com as 

guias da central de vagas da Secretaria de Saúde da Prefeitura e que estão sendo feitos pela 

Empresa Brasil Laudos: Como é feito os pagamentos dos exames feitos pela Brasil Laudos, 

referente as guias que saem da Secretaria da Saúde, do Setor de Central de Vagas? Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 2704/2023 - Requerem do Prefeito, que informe em forma de certidão, 

com base nas respostas aos requerimentos nº s 1948/23 e 1949/23, sobre a empresa Brasil 

Laudos: enviar cópia da ata de registro de preços aberta para a contratação da empresa 

terceirizada Brasil Laudos, para prestação de serviços na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. 

(veio em resposta, que estaria em anexo, com base na resposta do requerimento de nº 

723/23), as mesmas não vieram com a ata de registro de preço, muito menos o edital; enviar 

os 03 orçamentos de acordo com a lei de licitação, das empresas que concorreram. (vieram 

somente 02 orçamentos: da empresa Brasil Laudos e da empresa Associação Centro Médico 

São José, faltando assim mais um orçamento), enviar documentos comprobatórios que 

qualifiquem a respectiva empresa, tais como: certidão negativa de débito da Prefeitura 

Municipal, e certidão de idoneidade da respectiva empresa (não vieram esses documentos 

comprobatórios solicitados). Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 
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MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2705/2023 - Requerem do Prefeito, 

que informe em forme de certidão, com base na resposta do requerimento nº 1957/23, sobre 

empresa que se encontra na lavanderia da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a 

mesma se encontra sob intervenção Municipal: enviar documentos comprobatórios que 

qualifiquem a respectiva empresa, tais como: contrato social, certidão negativa de débito da 

receita federal, certidão negativa de débito da Prefeitura Municipal, atestado de capacidade 

técnica e certidão de idoneidade da respectiva empresa (até a presente não vieram esses 

documentos comprobatórios solicitados, veio somente a certidão negativa estadual). Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2706/2023 - Requerem do Prefeito, que informe em forma de certidão, com base na 

resposta do requerimento nº 1955/23, sobre a empresa Iamonte Gestão em Saúde, visto que a 

Santa Casa se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal: enviar os 03 orçamentos de 

acordo com a lei de licitação, das empresas que concorreram com a empresa terceirizada 

Iamonte Gestão em saúde, para prestação de serviços na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2707/2023 - Requerem do Prefeito, que informe em forma de certidão, com 

base na resposta do requerimento nº 1960/23, sobre a empresa terceirizada Igor Sanches de 

Oliveira, que se encontra na contabilidade da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a 

mesma se encontra sob intervenção Municipal: enviar os 03 orçamentos de acordo com a lei 

de licitação, das empresas que concorreram (veio somente em anexo 02 orçamentos: da 

empresa Igor Sanches e da empresa Zelo Administração e Contabilidade, faltando mais 01 

orçamento), enviar documentos comprobatórios que qualifiquem a respectiva empresa, tais 

como: contrato social, certidão negativa de débito da Prefeitura Municipal, atestado de 

capacidade técnica e certidão de idoneidade da respectiva empresa. (até a presente não 

vieram esses documentos comprobatórios solicitados, inclusive o contrato veio sem 

assinatura). Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2708/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em forma de 

certidão, quais os imóveis que foram comprados pela Secretaria da Educação nos últimos 24 

(vinte e quatro) meses, enviar cópia das respectivas escrituras dos imóveis solicitados acima, 

enviar cópia da avaliação do CRECI, enviar o valor pago de cada imóvel, contendo a forma de 

pagamento respectivamente e qual a finalidade do uso de cada imóvel. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2709/2023 - Requerem do Prefeito informações a respeito dos Exames de 

Colonoscopia: quantos são os exames de colonoscopia que estão aguardando para serem 

realizados considerando como data base o dia 18/08/23, quantos foram os exames de 

colonoscopia realizados no período de 01/01/23 até 18/08/23, especificar por mês, quais 

foram os locais nos quais foram realizados estes exames, considerando o período 

compreendido no item 3, qual o valor dispensado para a realização dos exames, considerando 

o período compreendido no item 3, qual o valor estimado para zerar a fila que está em 

aguardo para a realização do exame de colonoscopia e qual estratégia tem sido adotada pela 

Administração Municipal, de modo a ofertar maior número de exames. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2710/2023 - Requerem do Prefeito informações a respeito dos Exames de 

Endoscopia: quantos são os exames de endoscopia que estão aguardando para serem 

realizados considerando como data base o dia 18/08/23, quantos foram os exames de 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: J

63
0-

D
D

2R
-U

6K
8-

07
24



endoscopia realizados no período de 01/01/23 até 18/08/23, especificar por mês, quais foram 

os locais nos quais foram realizados estes exames, considerando o período compreendido no 

item 3, qual o valor dispensado para a realização dos exames, considerando o período 

compreendido no item 3, qual o valor estimado para zerar a fila que está em aguardo para a 

realização do exame de endoscopia e qual estratégia tem sido adotada pela Administração 

Municipal, de modo a ofertar maior número de exames. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2711/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quantas castrações foram realizadas nesse ano de 2023, nos 

mutirões de castrações e qual foi o valor gasto até o momento, em todos os mutirões de 

castrações realizados em 2023. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2712/2023 - Requer do Ministro 

das Relações Institucionais, Exmo. Sr. Alexandre Padilha, que informe sobre o andamento do 

processo de viabilização de recursos para o município destinados à aquisição do equipamento 

denominado Arco Cirúrgico Móvel com detector digital (Arco C) para a Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2713/2023 - Requer da Beneficência 

Hospitalar de Cesário Lange - BHCL, organização social que administra a Unidade de Pronto 

Atendimento de Tatuí, que informe o número de consultas atendidas pelos médicos no mês de 

julho e também no decorrer do ano de 2023 até a presente data. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 2714/2023 - Requer à Beneficência Hospitalar de Cesário Lange - BHCL, organização 

social que administra a Unidade de Pronto Atendimento de Tatuí, que informe o número de 

pacientes de alta complexidade encaminhados neste ano para outras cidades pelas vagas do 

Sistema CROSS. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2715/2023 - Requer do Prefeito que informe 

se todas as secretarias municipais foram convocadas para as reuniões da organização do 

desfile cívico do dia 11 de agosto de 2023, se a Secretaria de Agricultura, Meio Ambiente e 

Bem Estar Animal, participou das reuniões para organização do desfile cívico do dia 11 de 

agosto de 2023, o porquê as Protetoras cadastradas não foram chamadas para participar do 

desfile e se existe a possibilidade das protetoras de animais, participarem do desfile cívico de 

2024. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2716/2023 - Requer do Prefeito que informe se será 

distribuído uniforme escolar aos alunos da rede pública de ensino no próximo ano letivo e se 

haverá prova de tamanhos e medidas dos uniformes antes da confecção e distribuição. 

Autoria: FÁBIO MENEZES; 2717/2023 - Requer do Prefeito que informe o número de óbitos 

registrados na UPA – Unidade de Pronto Atendimento nos anos de 2021, 2022 e 2023. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 2718/2023 - Requer do Prefeito que envie cópias dos estudos de engenharia 

de trafego análises de tráfego, projeções de impacto, consultas à comunidade local e outras 

medidas relevantes realizados para implantação das rotatórias na Rua Onze de Agosto. 

Autoria: FÁBIO MENEZES; 2719/2023 - Requer do Prefeito que informe o nº de atendimentos 

realizados na UPA – Unidade de Pronto Atendimento no primeiro semestre de 2023. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 2720/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas da Rua Ana Rosa Ramos, no Bairro Tanquinho. Autoria: HIAGO DAROS; 

2721/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua João Rodrigues Monteiro, na Vila Menezes. Autoria: HIAGO DAROS; 

2722/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir lombadas ou 

outros redutores de velocidade na Rua Francisco Peixoto Junior. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

2723/2023 - Requer do Prefeito que informe os horários de funcionamento das UBS’s, a carga 

horária dos funcionários e se há UBS’s abertas aos finais de semana. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 2724/2023 - Requer do Prefeito que envie um relatório de diagnóstico da Ouvidoria 
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do município, referente às reclamações de munícipes sobre a área da saúde no ano de 2023. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2725/2023 - Requer da Diretoria de Ensino da Região de 

Itapetininga, que informe sobre a possibilidade de viabilizar, junto a Secretaria da Educação do 

Estado de São Paulo, a adequação do prédio da E.E Professora Liennete Avallone Ribeiro às 

normas brasileiras de acessibilidade. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2726/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

Ferroviário Bartolomeu Roseiro. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2727/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de melhorar a iluminação das praças do município. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2728/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

manter a iluminação das ruas do Bairro Andrea Ville II enquanto é realizada a troca dos postes 

de madeira por postes de concreto. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2729/2023 - Requer da 

ELEKTRO que informe sobre a possibilidade de manter a iluminação das ruas do Bairro Andrea 

Ville II enquanto é realizada a troca dos postes de madeira por postes de concreto. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2730/2023 - Requerem do Prefeito, que informe com fundamento na 

Portaria GM/MS Nº 1.135, de 16/08/23, que prevê o repasse de R$ 1.248.317,00 do Fundo 

Nacional de Saúde – FNS, para o município de Tatuí, quando pretende realizar o pagamento do 

piso salarial nacional de enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfermagem e parteiras. Autoria: 

EDUARDO SALLUM, MAURICIO COUTO; 2731/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de disponibilizar transporte escolar para os estudantes que residem nas 

proximidades da Estrada Caaguaçu de baixo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2732/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da Estrada Caaguaçu 

de baixo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2733/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e manutenção do asfalto da Rua Alfonso Grandino e da Rua 

Filomena Grandino, na Vila Doutor Laurindo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2734/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação na Rua 

Oscar Hoffman, próximo ao Jardim Novo Horizonte e se possível trocar as lâmpadas 

convencionais por lâmpadas de LED. Autoria: RENAN CORTEZ; 2735/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Dr. Dalmácio 

Azevedo. Autoria: RENAN CORTEZ; 2736/2023 – Requer do Prefeito que informe porque na 

“ESF Roseli de Oliveira Camargo”, no Jardim Santa Rita de Cássia, é fornecido o “copinho de 

café” para quem quer beber água? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2737/2023 – Requer do 

Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho a manutenção da malha asfáltica da 

Avenida Branca Laura de Oliveira Prestes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2738/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e a troca de 

luminárias no Parque San Marino. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2739/2023 – Requer do 

Prefeito que informe o motivo de colocar uma placa de passagem de pedestres onde já é 

sinalizado como um estacionamento de motos, em frente à “ESF Roseli de Oliveira Camargo”, 

no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2740/2023 – Requer do 

Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho a limpeza atrás do ecoponto do Bairro 

Vida Nova Tatuí e toda a extensão em baixo da torre entre o Jardim Santa Rita de Cássia e o 

Pacaembu. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2741/2023 – Requer do Prefeito que informe se 

houve um acidente no dia 07/08 na Avenida Teófilo Andrade Gama, próximo ao Posto de 

Saúde do Rosa Garcia II, ao lado da Cerâmica Caetano, onde um veículo colidiu com um poste 

de energia com luminária, ocasionando a queda do poste e apagão em várias luminárias. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2742/2023 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o 
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Requerimento nº 2407/23, se é do conhecimento dele que funcionários da Secretaria da 

Defesa Civil usaram o carro da Secretaria no dia 25/07/23, das 12h50 às 14h30, para almoçar 

em uma churrascaria da nossa cidade. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2743/2023 – Requer 

do Prefeito que informe quantos e quais são os cargos comissionados em Tatuí. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2744/2023 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a revitalização da Praça da Igreja “Nossa Senhora das Graças”, na V. Dr. Laurindo. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2745/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar lixeiras na Praça localizada na Avenida Cônego João Clímaco. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 2746/2023 - Requer do Prefeito que informe porque não há rampas de acessibilidade 

nos canteiros da Rua XI de Agosto. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2747/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a situação de abandono do imóvel e calçada situados à esquina da 

Rua Franklin Cornélio Lamoza. Autoria: MAURICIO COUTO; 2748/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, 

da Rua Prof. Genaro de Oliveira. Autoria: RENAN CORTEZ; 2749/2023 - Requer do Prefeito que 

informe as datas que ocorrerá o mutirão da Catarata. Autoria: MAURICIO COUTO; 2750/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, 

por lâmpadas de LED, da Rua Julio Pichi. Autoria: RENAN CORTEZ; 2751/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Florindo 

Antunes Machado, na Vila Esperança. Autoria: MAURICIO COUTO; 2752/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos equipamentos de 

ginástica da academia ao ar livre e dos brinquedos do playground, da Avenida Cônego João 

Clímaco. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2753/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma academia ao ar livre, com playground, bancos, iluminação, 

lixeiras, na Praça da Travessa Francisca Vieira de Camargo Farah, no Jardim Lucila. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 2754/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

podar as arvores da Rua Lourenço Ceciliato, do Parque Três Marias. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2755/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de incluir na lista 

de materiais escolares fornecidos gratuitamente pela Prefeitura, peças inclusivas voltadas às 

crianças com deficiência e/ou dificuldade de aprendizado. Autoria: FÁBIO MENEZES; 

2756/2023 - Requerem do Prefeito que envie a Certidão de Débitos Relativos a Créditos 

Tributários Federais e a Dívida Ativa da União, da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto 

que está sob intervenção da Prefeitura Municipal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2757/2023 – Requer 

do Prefeito que informe se será distribuído material escolar aos alunos da rede pública de 

ensino no ano letivo de 2024. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2758/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, na Rua Hermes Casarini, 

no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2759/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos no Jardim Aeroporto. 

Autoria: MAURICIO COUTO; 2760/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

realizar a manutenção da iluminação pública, da Rua Josina Martins de Souza Pinto. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2761/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Francisca Vieira de Camargo. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2762/2023 – Requer do Depto de Polícia Judiciária Interior 7 – 

Sorocaba, na pessoa do Delegado Diretor Sr. Dr. Wilson Roberto Negrão de Almeida Barros, 

que informe sobre a possibilidade do envio de novo efetivo da polícia civil (Delegados, 
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Escrivães e Agentes), visto que vários policiais que atuavam na cidade tiveram suas 

aposentadorias concedidas nos últimos anos. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2763/2023 – Requer 

da Delegacia Seccional de Itapetininga, na pessoa do Delegado Sr. Dr. Alexandre Silva Cassola, 

que informe sobre a possibilidade do envio de novo efetivo da polícia civil (Delegados, 

Escrivães e Agentes), visto que vários policiais que atuavam na cidade tiveram suas 

aposentadorias concedidas nos últimos anos. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2764/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de 

LED, da Rua Antonio Benavides Dias. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2765/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de 

LED, da Rua Prof. Iramaia de Melo Sá. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2766/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar o poste e restabelecer a iluminação da 

Rua Teófilo Andrade Gama, na altura da UBS Estratégia Saúde da Família Dr. Medardo Costa 

Neves. Autoria: RENAN CORTEZ; 2767/2023 - Requerem do Prefeito que informe como o 

laboratório Cruzeiro irá manter a qualidade de atendimento, visto que os exames são 

agendados praticamente das 07h às 09h, uma média 300 a 350 pacientes por dia, nos mesmos 

horários, e porque os mesmos tem que estar em jejum? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2768/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, Trav. Francisca Vieira de Camargo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2769/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar a SABESP, referente a reparo 

na Rua Josina Martins de Souza Pinto, por motivo de solapamento em obra realizada pela 

mesma. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 2770/2023 - Requerem do Prefeito que 

envie cópia do contrato firmado entre a Santa Casa e o Laboratório Cruzeiro, visto que fomos 

informados que o Laboratório Cruzeiro ofereceria 5% de desconto abaixo da tabela SUS para a 

Santa Casa, que o período de contrato seria de 05 anos. Por qual motivo não foi ofertado para 

outros laboratórios o aporte de investimento. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2771/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Luiza 

Battistuci Casarini. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2772/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar um “Feirão Limpe Nomes”, em Tatuí. Autoria: HIAGO DAROS E 

FÁBIO VILLA NOVA. MOÇÕES Nº S 423 A 466/2023. 423/2023 - Aplausos e Congratulações às 

lojas GOÛT FEMME e GOÛT 90B, nas pessoas de seus proprietários Sr. Ailton Almeida Filho e 

Sra. Adriana Almeida, em razão da passagem dos 17 anos e dos 2 anos dos empreendimentos, 

respectivamente, e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 424/2023 - Aplausos e Congratulações à Pastelaria Vieira, na pessoa 

de seu proprietário, Sr. Felipe Gabriel Gonçalves Vieira, em razão do notável trabalho de 

destaque realizado em nossa cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 425/2023 – Aplausos e 

Congratulações à Augusta e Respeitável Grande Benemérita Loja Simbólica Caridade III, pela 

passagem dos seus 190 anos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 426/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. José Wilton Cornoló e Sr. Fabrício Nunes de Paula, proprietários da 

Hamburgueria Buda de Bigode, em razão de seus 05 (cinco) anos de empreendedorismo e pelo 

notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: HIAGO DAROS; 427/2023 - 

Aplausos e Congratulações a Marquespan Indústria de Alimentos, na pessoa do seu Presidente 

Sr. Marcelo dos Santos Marques, em comemoração ao aniversário de 24 anos da empresa, e 

pelo brilhante e representativo trabalho que vem realizando em Tatuí. Autoria: CINTIA 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: J

63
0-

D
D

2R
-U

6K
8-

07
24



YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 428/2023 - Aplausos e Congratulações ao GRUPO MARQUESPAN, na pessoa de seu 

presidente Marcelo Marques, em virtude da comemoração do aniversário de 24 anos do grupo 

com trabalho de excelência e destaque, gerando emprego e renda em nossa cidade. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 429 A 462/2023 – PREJUDICADAS; 463/2023 - Aplausos e Congratulações aos 

GCMs 1ª CL Antonio da Silva Alexandre e Evandro Rodrigues Garcia, pelo reconhecimento 

como guardas do Mês de Março. Autoria: LEANDRO MAGRÃO, VALDIR DE PROENÇA; 464/2023 

- Aplausos e Congratulações aos GCMs 1ª CL Sidney Paes Marcino, 2ª CL Lucas Fudoli e 1ª CL 

Marcos Antonio de Albuquerque, pelo reconhecimento como guardas do Mês de Abril. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES; 465/2023 - Aplauso e Congratulações a Farid 

Eventos Esportivos, em nome de seu proprietário Farid Ohamad Jamoul, pela organização do 

Futebol Solidário 2023. Autoria: EDUARDO SALLUM; 466/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Diretora, Professora e Coreógrafa do Estúdio de Dança, Cia Mariana Ribeiro. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. 

Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Cumprimentar aqui a presidente do Sindicato dos 

Servidores Públicos Municipais de Tatuí e Região, nossa companheira Cláudia Adum, seja bem-

vinda à nossa casa! Dezesseis vereadores se inscreveram. Dois minutos e meio para cada 

vereador. O primeiro vereador a fazer o uso da palavra é o vereador Pepinho. [VER. JAIRO 

MARTINS]: Boa noite, presidente, boa noite, pares, e boa noite, plateia. Hoje estou aqui para 

falar do Requerimento meu sobre a Bela Vista. É um bairro que está abandonado, só buraco, 

um mato, e é um dos lugares que paga mais imposto de IPTU, mais caro é o Bela Vista. Então a 

gente pede aqui para o prefeito e para o JJ, que é o secretário de obras, para olhar aquele 

bairro com mais carinho, porque está um bairro abandonado. Está cheio de chácaras também 

e o povo está reclamando. Essa semana eu fui dar uma olhada lá, está feia a coisa do lado do 

Bela Vista! Então eu peço para o JJ e para o Patrício, que é da zeladoria, para tomar 

providência sobre isso. E também pegando o gancho aqui sobre buraco, eu quero, JJ, que você 

passe mais ou menos ali no Marapé, em frente ao correio, tem um buraco lá que está fazendo 

aniversário! E o que acontece? Eu passo lá, o dono do barracão lá que vende lâmpada: “Ô, 

Pepinho, aonde que está o secretário de obras?”. Eu falo assim, “O secretário de obras está 

trabalhando”. Mas o que acontece, JJ, dá mais uma atenção para a gente lá, porque é um lugar 

que eu passo todo dia, todo dia eu passo lá e os caras reclamam. Então eu acho que você deve 

tomar providência sobre isso. E também sobre a clínica-escola, que a clínica, sempre estou 

batendo aqui, a clínica não é para o Pepinho, é para 250 criança autista que precisa. Só 

cadastrado no postinho do Tóquio tem mais de 30 crianças. Então eu peço para o prefeito, 

para a secretária da saúde ou da educação - porque a gente não sabe se é da educação ou é da 

saúde - que tome providência sobre isso, porque é uma coisa que não é para o Pepinho, é para 

o povo de Tatuí e também de fora, que vai usar aquele espaço lá. Só está mato dos lados; a 

gente pede também para o Patrício dar uma atenção lá daquele lado lá. E sobre lâmpada LED, 

também que sempre eu estou batendo aqui, a gente passa, e a turma reclama, “Pepinho, está 

queimada, Pepinho...”. Eu já estou ficando enjoado de reclamação! Então a gente pede para 

tomar uma providência. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Pepinho. Com a palavra, vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: 

Boa noite a todos os vereadores, todos que estão aqui na casa acompanhando. Quero falar 

sobre o meu Requerimento nº 2759, requer do prefeito que informe as datas que ocorrerão o 
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mutirão de cataratas. Também temos um Requerimento também em conjunto, nº 2709, e 

também o Requerimento nº 2010. Esses Requerimentos falam sobre os exames de 

colonoscopia e endoscopia. Estão queremos saber aí como que está esses agendamentos. São 

exames muitos importantes, necessários, são diagnósticos aí que traz aí um parâmetro se é 

uma doença grave, se é um câncer, como que deve ser feito esse tratamento. Então assim, 

muito importante para que seja resolvido essa questão de espera desses exames. E também 

quero falar do Requerimento nº 2730, feito por mim e Eduardo Sallum, não é, presidente? 

Requeremos do prefeito que informe, com fundamento da portaria, sobre a questão do 

repasse do piso nacional de enfermagem para técnicos, auxiliares e parteiras. Então eu sei que 

é um assunto aí que tem vindo há anos aí, agora sendo falado sobre a valorização da 

enfermagem, e nós estamos muito próximos de estar recebendo o piso da enfermagem. E eu 

sei que requer, ainda tem muitas dúvidas a respeito disso. Então nós fizemos aqui um 

Requerimento, o Sallum fez junto comigo aí, perguntando sobre a questão do repasse. Nós 

precisamos de informação para depois passar para os nossos amigos da profissão da 

enfermagem. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Maurício. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: 

Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre alguns dos questionamentos em que nós 

colocamos em conjunto sobre as empresas terceirizadas que estão na Santa Casa. Nós 

colocamos diversos Requerimentos, eles não foram respondidos, aí colocamos em caráter de 

reiteração e hoje nós colocamos com base nas respostas que vieram totalmente incompletas. 

Primeiro da Brasil Laudos, que não veio os três orçamentos, não vieram todos os documentos 

comprobatórios... da Iamonte, na resposta, ele fala que não se faz necessário chamamento, 

visto que a empresa apresentou o orçamento mais baixo que as outras empresas... mas não 

vieram os orçamentos. Da lavanderia, veio os três orçamentos, mas não veio nenhum outro 

documento comprobatório. Da contabilidade, veio somente dois orçamentos, veio o contrato 

sem assinatura, não veio atestado de capacidade técnica e, acreditem se quiser, o que me 

deixou mais intrigada é que um orçamento a mais que veio foi da empresa Zelo, do filho da 

secretária, da senhora Mock. Parece um pouquinho oportuno, não é, mesmo? O próximo, para 

a secretária da saúde, a senhora Roseli Mock, eu fiz um Requerimento para ela perguntando se 

ela fez parte da empresa Tech e por qual período de tempo. Ela me respondeu que sim e por 

tempo determinado. Ou ela está tirando com a nossa cara ou ela não tem um pingo de 

vergonha na cara. É filho, é orçamento, é filho que está na UPA e por aí vai. Os próximos sobre 

os laboratórios: foi falado em tribuna aqui, tanto no dia 7, quanto no dia 14, que os pacientes 

poderiam escolher aonde gostariam de fazer os exames nos laboratórios, e isso não existe, 

porque o SUS, você não escolhe, vem já da central de vagas para o laboratório certo, de 

acordo com a cota de cada laboratório. Nós fizemos outro também a respeito dos laboratórios, 

para que nos envie cópia do contrato firmado entre a Santa Casa e o laboratório Cruzeiro. Nós 

fizemos uma visita lá, onde foi-nos informado que o laboratório ofereceria cinco por cento de 

desconto. Então a gente pede para que envie detalhadamente para quais laboratórios também 

foi ofertada a proposta. O contrato seria de cinco anos, por qual motivo não foi ofertado para 

os outros laboratórios esse aporte de investimento? Como muitos laboratórios não ficaram 

sabendo sobre esse aporte, isso não gera um conflito, caso os outros laboratórios pudessem 

oferecer benefícios a mais para a Santa Casa? E visto que a Santa Casa está sob intervenção, 

por que não foi aberto um processo licitatório? Então também pedimos planilha de gastos e 

previsão de término de obra. Para deixar claro, nós fizemos quarta-feira uma visita na Santa 
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Casa, e isso nos gerou mais dúvidas ainda, porque foi afirmado muitas coisas para a gente das 

quais não estão corretas. Está sendo injusto com as outras empresas e não está tendo a 

transparência. Está sendo acordado coisas sem a oportunidade das outras empresas 

participarem desses processos. Isso, para mim, é favorecimento; isso vai contra o que o 

Ministério Público solicita, isso vai contra a Lei da Licitação, vai contra as atas de preço, isso vai 

totalmente contra transparência. Fica aqui nossos questionamentos, boa noite a todos. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. Com a palavra, vereadora 

Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Gostaria de falar do 

Requerimento que eu fiz, nº 2711. Quantas castrações foram realizadas nesse ano de 2023 nos 

mutirões de castração que teve pela prefeitura? Como sempre a população me cobra a 

respeito disso e confiaram em mim para estar aqui representando os animais, eu preciso 

responder delas. Mas, desde já, também eu agradeço o prefeito, que já agendou mais um 

mutirão para esse mês. E parabenizo o prefeito por estar olhando por essa causa com carinho. 

Ele, sim, realmente faz, porque quanto mais animais castrados - eu sempre falo aqui e vou 

continuar falando - menos animais maltratados e abandonados, porque hoje ninguém dá 

conta de recolher animais, nem protetoras, nem o canil, nem a Secretaria do Bem-Estar 

Animal. Então eu parabenizo ao prefeito, que tem olhado com muito carinho por essa causa. 

Então, quando realmente faz, a gente elogia, sim. Eu sei que a causa animal, ela envolve muita 

coisa e precisa avançar muito mais, mas já deu um grande avanço, porque eu recebo 

mensagens inclusive de outras cidades, parabenizando eu e o prefeito por estar correndo 

muito para que a causa animal, cada vez mais, ela avance. Mas também eu não poderia deixar 

de falar aqui, toda eleição aparece oportunistas querendo usar a causa animal, é incrível! Foto 

com cachorrinho no colo, o gato no colo... é lindo e maravilhoso, mas quero ver usar o salário, 

como eu uso. Então é incrível como o oportunismo fala alto. Mas as pessoas, hoje elas não 

caem mais, elas sabem quem quer usar a causa e quem realmente luta. Então é assim, toda 

eleição é mais gente querendo se aproveitar dos animais. Parece que tem mais defensor do 

que cachorro e gato abandonado! É só por Deus! Obrigado e boa noite. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Gabriela. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. 

[VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público presente, 

pessoal que está assistindo a gente pela TV Câmara. Vou iniciar aqui falando sobre o 

Requerimento que é um pedido aqui da população. Então a gente está pedindo aqui ao 

prefeito resposta de quando será implantada a linha de ônibus que irá atender os munícipes 

do Residencial Nova Tatuí, Caguaçú. No último dia 6 de agosto, foram entregues as chaves de 

581 casas aqui no novo bairro planejado, várias famílias já estão residindo no bairro, já estão 

morando em sua tão sonhada casa própria e precisam do transporte público com urgência. 

Então fizemos esse Requerimento aqui. Meu segundo assunto é sobre uma Moção de 

Aplausos e Congratulações à Augusta e Respeitável Grande Benemérita Loja Simbólica 

Caridade III, pela passagem dos seus 190 anos. Em 12 de agosto de 1833, maçons das lojas 

Inteligência de Porto Feliz e Amizade, de São Paulo. Em maio de 1875, devido à forte pressão 

religiosa, a Caridade III encerra as suas atividades e ressurge em 11 de outubro com o nome de 

Regeneração, fundada por maçons da Caridade III, que ficou em atividade até 1890. Em agosto 

de 1901, maçons liderados pelo Coronel Cornélio Vieira de Camargo abrem a loja Cruzeiro do 

Sul, sucessora da Loja Regeneração. Membros dessa loja fundaram o Clube Democrata, que 

posteriormente passou a se chamar Clube Tatuhyense e hoje é o Alvorada Club. Em 1903, 

quando um grande surto de hanseníase acometia a cidade de Tatuí, os maçons fundaram a 
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"Sociedade Protetora dos Morféticos", construindo um hospital na antiga chácara do Dr. Emílio 

Ribas, onde hoje está situado o Lar Donato Flores. Fundaram também a escola noturna 

Cruzeiro do Sul para alfabetizar os operários de Tatuí, principalmente na indústria têxtil. E em 

1915 a loja Cruzeiro do Sul encerrou suas atividades. Em 1953 ressurge a Caridade III, tendo 

Zezito Marques como venerável. Sempre voltado aos problemas sociais de Tatuí, a Caridade III 

fundou o Lar Donato Flores em 30 de janeiro de 1961 e também o Conselho Social da 

Comunidade, o COSC, em 7 de dezembro de 1963, ambas as entidades são até hoje dirigidas 

por maçons. Diante deste cenário e da importância dos trabalhos realizados pela loja maçônica 

Caridade III em favor da população, não poderíamos deixar de render nossas homenagens. 

Gostaria de fazer aqui um adendo, que muito do que eu li aqui é fruto da pesquisa do grande 

historiador tatuiano, meu amigo, meu irmão Renato Ferreira de Camargo. Um boa noite a 

todos! [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fabio Villa Nova. Com a 

palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, membros da 

mesa, senhores, senhoras vereadoras, público presente. Falar de um Requerimento que nós 

fizemos, que eu peço à prefeitura os estudos de engenharia de tráfego, análise de tráfego, 

projeções de impacto, consultas da comunidade local das rotatórias e demais alterações no 

trânsito na cidade, uma vez que alguns comerciantes têm reclamado de algumas mudanças. 

Então a gente, para ter certeza que foi feito todos esses estudos, principalmente o estudo de 

impacto econômico na região, nós estamos pedindo isso aqui e vamos esperar a resposta. Fiz 

também dois Requerimentos para o delegado de Sorocaba e delegado Seccional de 

Itapetininga, solicitando novos investigadores, escrivão de polícia e delegado para nossa 

cidade. Nos últimos anos, muitos desses profissionais têm se aposentado, e a polícia civil de 

Tatuí está com uma grande defasagem de mão de obra, e nós sabemos que recentemente 

vários profissionais se formaram na academia da Polícia Civil e precisamos que sejam 

nomeados em Tatuí delegados. Tatuí já contou lá atrás com 11 delegados de polícia, hoje eu 

acredito que deve ter quatro ou cinco delegados, e a cidade está bem maior e o nível de 

criminalidade também só vem aumentando. Então estamos pedindo para que seja nomeados 

esses profissionais. Agora eu fiz uma pesquisa, vi, desde que eu entrei aqui, muito tem se 

falado sobre tomografia na Santa Casa. Eu fui ver essa empresa Brasil Laudos e me 

surpreendeu que eu fiz uma consulta na JUCESP e, em 2022, a Brasil Laudos teve uma 

alteração no seu objeto social... vou até ler aqui: “Diagnóstico, alteração de atividade 

econômica, objeto social da sede para serviço de diagnósticos por imagem com uso de 

radiação ionizante, exceto tomografia, outras sociedades de participação, exceto hold.”. Então 

o contrato social da Brasil Laudos não permite que ela faça tomografia. E também ela abriu 

aqui em Tatuí uma filial. Rapidamente aqui, a abertura da filial na Junta Comercial do Estado 

de São Paulo, no dia 20/03/2023, abertura de filial nº tal à Rua Capitão Lisboa nº 1240, que é a 

Santa Casa, Centro, Tatuí... “Com objeto destacado de serviços de diagnósticos por imagem, 

com uso de radiação ionizante, exceto tomografia, outras sociedades de participação, exceto 

hold...”. Então, tanto no contrato social, quanto na filial aberta aqui em Tatuí, está claro que 

eles não podem fazer tomografia. Isso que eu não estou entendendo: como que eles foram 

contratados justamente para a tomografia da Santa Casa? Então vamos aguardar a vinda 

também desse Requerimento. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Com a palavra, vereador Eduardinho. 

[VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBEINI]: Boa noite, presidente, nobres pares, senhoras e 

senhores, público presente, guarda civil municipal e funcionários desta casa. Eu venho falar 
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sobre o Requerimento nº 2760/2023, que diz sobre a manutenção de iluminação pública na 

rua Josina Martins de Souza Pinto. Senhor presidente, a gente precisa entender que os órgãos 

da prefeitura, eles têm trabalhado, mas quando foi passado a Elektro para a prefeitura, vem de 

uma firma que trabalhava 24 horas de plantão, pessoas com todo equipamento e preparo. 

Então a gente entende que talvez o melhor caminho de resolver a iluminação da cidade seria 

um contrato de urgência e emergência e atualizar a situação das lâmpadas. A gente vê que não 

passa mais nem uma semana sem falar de iluminação pública! E eu vou mais longe, é uma 

crítica construtiva; se andarmos à noite, a gente vai ver que muitos lugares da cidade estão 

apagados. A rua lá do cemitério novo aqui embaixo que desce para o Thomás Guedes, faz 20 

dias que está apagado, e não é uma lâmpada, é uma rede. Aquele loteamento na frente do 

Pacaembu, 40 por cento está apagado, e não é uma lâmpada, é a rede. Então vai chegar uma 

hora que vai ser igual enxugar gelo; ou troca lâmpada ou arruma rede. Então talvez uma 

contratação de urgência para resolver esse problema das lâmpadas seria o melhor para Tatuí e 

o melhor para o atual governo. Essa é a minha sugestão. Boa noite a todos, obrigado, 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador. Eu vou fazer o uso da 

tribuna e passo a presidência ao vereador Marquinho de Abreu, senhor vice-presidente. [PRES. 

VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, o vereador presidente dessa casa, 

Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor vice-presidente, vereador 

Marquinho de Abreu, nobres vereadores, público presente, um boa noite a todos. Venho para 

comentar sobre o Requerimento que fiz em coautoria, junto com o vereador Maurício Couto 

Enfermeiro, que é o Requerimento nº 2730, que agora, dia 16 de agosto de 2023, foi 

promulgada a Portaria nº 1135 do Ministério da Saúde, que produziu o manual de aplicação do 

piso da enfermagem regulando para não ter mais dúvida para os municípios e para os estados. 

É bom dizer... o que diz esse manual? Que todos os estabelecimentos de saúde do país devem 

cumprir o piso, e fazem jus ao piso e instituições privadas que atendem até 60 por cento dos 

pacientes, no mínimo 60 por cento dos pacientes do SUS, que é o caso também da nossa Santa 

Casa. Marco temporal para iniciar o pagamento: maio de 2023. Significa o quê? Que 

precisaremos fazer o retroativo a partir de maio de 2023, do pagamento da nossa 

enfermagem, relacionada ao seu piso. Carga horária considerada para o piso é 44 horas 

semanais ou 220 horas mensais. O pagamento deve ser proporcional, diz o regulamento, e, 

nos casos de contrato com carga horária inferior, mantém-se essa proporcionalidade segundo 

o piso. É importante dizer também que o repasse de recurso é de fundo a fundo, portanto, se é 

de fundo a fundo, não pode ser utilizado o recurso do governo federal, para o piso da 

enfermagem, para outra finalidade. E o auxílio financeiro, ele tem caráter... o auxílio da União 

tem caráter, vereador Pepinho, complementar. Então você faz uma base de cálculo, que pega 

o valor que está colocado em lei e vê qual que é a diferença estabelecida na lei do piso, e daí é 

o repasse do governo federal. No total, são R$ 7,3 bilhões do governo federal para garantir o 

piso em todo país. E em Tatuí, falamos em R$ 1,2 milhão de reais, serão nove parcelas de maio 

a dezembro, incluindo obviamente, o décimo terceiro. Vereador Marquinho, o que é minha 

questão à prefeitura de Tatuí? O senhor é da saúde, o senhor sabe, nós temos o Investe SUS, 

que é uma ferramenta onde a prefeitura deve informar os dados relativos aos profissionais da 

saúde. Então nós estamos de olho, aqui pela Câmara Municipal, essa câmara está de olho, os 

vereadores estão de olho para ver se a Secretaria de Saúde vai fazer certinho o preenchimento 

dos dados dos servidores que têm direito ao piso, que são os técnicos, os auxiliares e os 

enfermeiros. Se a prefeitura não preencher os dados devidamente, não vem transferência 
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financeira complementar do governo federal. Então nós estamos de olho, pedimos à Secretaria 

de Saúde que faça com a maior celeridade possível a colocação dos dados dos servidores de 

Tatuí que têm esse direito no Investe SUS, no cadastramento. Outra coisa, estamos esperando 

aqui na câmara, não sei por que ainda não foi mandado a lei que abre o crédito adicional para 

recebermos o recurso do governo federal. Estamos também aqui na câmara esperando a 

alteração da legislação que dispõe sobre o vencimento desses trabalhadores. Então a 

prefeitura tem que entender que é uma mudança no vencimento, é na base, vereador 

Marquinho, vereador Leandro, é na base desses trabalhadores. Então tem que mudar o 

vencimento. Se não mudar o vencimento, nós vamos estar fazendo um ato irregular, vereador 

João Éder, enquanto puder público. Então isso é inegociável, inegociável. Está no manual a 

orientação para mudar o vencimento na lei, e nós temos que mudar na lei. Porque senão, 

vereador Marquinho, o senhor é um servidor da saúde, vereador Maurício também, sabe de 

uma coisa, é um direito garantido e que, se a gente não altera na lei, o que vai acontecer? Ano 

que vem, vai baixar o salário. Então isso é um absurdo, isso é devidamente um absurdo. Então 

eu estou cobrando junto com os meus colegas, vereador Maurício e outros vereadores, estou 

cobrando a prefeitura. Precisamos do cadastramento dos dados do governo federal, 

precisamos da lei para ontem aqui da abertura de crédito adicional no orçamento para receber 

esse recurso do governo Lula e precisamos, portanto, alterar para ontem a legislação que 

versa sobre os vencimentos desses trabalhadores e trabalhadoras. Obrigado, senhor vice-

presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum. 

Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. Declinou. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]]: Com 

a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor 

presidente, nobres pares, público presente, boa noite a todos. Eu vim falar do meu 

Requerimento nº 2712, aonde eu requeiro ao ministro da Secretaria das Relações 

Institucionais, o senhor doutor Alexandre Padilha, para que informe a esta casa de leis sobre o 

andamento do processo de viabilização de recursos para o município destinado à aquisição do 

arco cirúrgico, o arco “C” para nossa Santa Casa. O Ministro Padilha esteve presente aqui nessa 

casa de leis em junho, e eu fiz uma solicitação desse aparelho de arco “C” para nossa Santa 

Casa. Em conversas com a diretoria da Santa Casa, é de grande importância esse aparelho para 

nossa entidade, para que tenha uma melhor realização em relação aos exames, à parte de 

imagem. Então nós fizemos essa solicitação para dar até uma resposta para nossa Santa Casa. 

E esse equipamento é um intensificador de imagem que elevará a qualidade do atendimento 

prestado, mas também ampliará consideravelmente a gama de procedimentos que a Santa 

Casa poderá oferecer, principalmente nas áreas ortopédicas e vascular. E vai ajudar muito a 

nossa Santa Casa, porque a Santa Casa poderá fazer mais cirurgias eletivas com um outro 

equipamento, e, com isso, ajudando muito a nossa população. Então a gente vai ficar no 

aguardo do nosso Ministro para que venha uma resposta positiva o mais breve possível. Muito 

obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Obrigado, vereador 

Marquinho de Abreu. Com a palavra, vereador Leandro Magrão. [VER. LEANDRO DE 

CAMARGO BARROS]: Boa noite a todos. Quero agradecer primeiramente aos vereadores que 

eu assinei junto o Requerimento nº 2661, sobre o horário do velório, o aumento do horário do 

velório. Em junho, eu fiz uma Indicação pedindo para que fosse expandido esse horário, 

estendido o horário, e, hoje, foi feito um Requerimento por um vereador, e nós ensinamos em 

conjunto; uma boa iniciativa e tem o meu apoio e espero que isso possa acontecer. Quero 

também falar sobre duas Moções para os meus companheiros, amigos da guarda civil 
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municipal. A primeira que assinei, que assinou junto comigo o vereador Levi... Eu vou falar 

primeiro essa daqui que assinei com o vereador Levi.  Guarda do mês de março, os guardas 

municipais Alexandre e Garcia, eles estavam em uma ocorrência em um bairro afastado da 

cidade, e um GCM, o CD Matos, ele teve um AVC isquêmico e está se recuperando, graças a 

Deus, está começando a andar, a se movimentar... Mas, segundo os relatos dos médicos, a 

rapidez no atendimento foi de suma importância para que os danos fossem menores ao CD 

Matos. Então vai aqui a nossa Moção e Aplausos ao Garcia e ao Alexandre. E também a outra 

Moção, também para a Guarda Municipal, para o Sidnei Paes Marcino, o Albuquerque e o 

Lucas. São três guardas que, no mês de abril, eles participaram de uma ocorrência onde, pelo 

nosso sistema de monitoramento que existe na guarda, o guarda que estava lá no 

monitoramento, ele visualizou no cemitério uma pessoa andando por lá, e os dois da viatura 

foi até o local e, adentrando o local, encontraram o indivíduo que tentou fugir, mas sem êxito, 

não conseguiu fugir, e os guardas pegaram o indivíduo, e ele disse que estava roubando placas 

de identificação dos túmulos. Para vocês terem uma ideia, ele estava com 56 placas diferentes, 

que totalizaram 48 quilos e 570 gramas. Então, por essa razão, esses guardas recebem essa 

Moção de Aplauso desta Câmara Municipal. Agradeço a todos os vereadores que junto comigo 

participaram dessa homenagem, e uma boa noite a todos, Deus abençoe. [PRES. VER. FÁBIO 

ANTÔNIO VILLA NOVA]: Obrigado, vereador Leandro Magrão. Com a palavra, vereador João 

Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos os presentes. Nessa noite, eu quero 

voltar a comentar a respeito ali da estrada Tatuí/Laranjal, entre os bairros Rio das Pedras e 

Guarapó. E por que voltar a comentar? Porque a resposta que veio dos questionamentos que 

nós fizemos através dos Requerimentos nº 725 e 2273 foi simplesmente cópia e cola. Nós 

perguntamos “A”, prefeitura responde “B”. A gente tenta levar informação que a população do 

bairro deseja saber, e a prefeitura está omitindo essas informações com copia e cola. Foi isso 

que foi a resposta dos Requerimentos nº 725 e 2273. Quando nós perguntamos sobre o custo 

da elaboração dos projetos ali para realizar o asfaltamento daquela estrada, que é um sonho 

para a população; quando nós perguntamos quando foram apresentados esse projeto; quando 

foram encaminhados ao governo do estado de São Paulo; se existiram eventuais recusas e 

pedidos de atualização pelo governo do estado de São Paulo e também se existe alguma 

previsão sobre a obra. A resposta aos dois Requerimentos é que reiteramos que prosseguem 

as tratativas com o governo do estado. Acho que não foram essas as perguntas, não é essa a 

dúvida da população, e também a resposta não esclarece absolutamente nada. Então nós 

estamos aí questionando novamente, porque trouxe aqui uma informação há algumas 

semanas, de uma conversa que tive ainda no ano passado com representantes do DER, que 

apontaram que Tatuí não havia sido incluído no lote 9, anunciado no mês de junho do ano 

passado, por erros de projeto. Então nós queremos saber se de fato existiram esses erros, 

quais foram? Existem ainda um caminho que possa levar esse asfalto para a população ali 

daqueles bairros? Que é um sonho antigo e que a oportunidade bateu a porta e, pelo jeito 

Tatuí, não abraçou, obrigado. [PRES. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Obrigado, vereador 

João Éder. Com a palavra, vereador Hiago Daros. Declinou. Com a palavra, o vereador Renan 

Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, 

público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Eu gostaria também aqui fazer menção a 

algumas ações da Secretaria de Zeladoria do nosso município. Eu pude acompanhar algumas 

ações em alguns bairros, hoje mesmo ali no Jardim Palmira, no bairro Doutor Laurindo, em 

ações diversificadas da secretaria. Não só também... nesse bairro foi com a capina, também 
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acompanhando alguns outros bairros com as trocas das lâmpadas de LEDs, já também 

requisitando ali algumas ruas em alguns pontos do nosso município que têm danificado alguns 

pontos também referentes ao LED. A zeladoria tem feito um trabalho muito promissor do 

nosso município, haja vista também queria parabenizar aqui o serviço feito na rua XI de Agosto 

e também parabenizar um pouco tardiamente, acredito eu, mas todas as secretarias que se 

empenharam nas festividades do nosso município, tanto na questão de limpeza, na questão 

visual, na estética do nosso município, para receber não só os nossos munícipes, mas toda a 

nossa região. E também pelo amparo e suporte da Secretaria de Cultura e todos esses eventos 

que estão ainda em curso em nosso município. Então queria deixar aqui os meus parabéns e os 

meus agradecimentos não só à zeladoria, mas todas as secretarias, que esse mês têm colocado 

aí a sua mão de obra nas ruas do nosso município, para que nós possamos ter esse mês ainda 

de festividades em nosso município e recebendo os municípios vizinhos de forma muito 

categórica e merecida. Obrigado, senhor presidente. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

Obrigado pelo aparte, vereador. Na verdade, o senhor citou em relação à questão da zeladoria, 

e foi feita a discussão sobre a questão do velório público municipal. Até falava com o vereador 

Márcio do Santa Rita, até como efeito de sugestão, nós temos, após a reforma que foi 

realizada, nós temos ali dois boxes que são de uma empresa, dois boxes de outra empresa, e 

se nós colocarmos seis horas, a gente limita somente um turno; se for em quatro horas, 

permite que seja um das oito ao meio-dia, outro da uma às cinco, ou seja, em caso de 

situações de mais falecimentos no dia de uma mesma empresa, mais pessoas tendo condição 

de ser velado. Então levar essa sugestão também em relação ao Requerimento que foi 

apresentado pelos companheiros da casa. Obrigado. [VER. RENAN CORTEZ]: Complementando 

a fala do vereador João Éder, que é muito salutar, eu gostaria além de fazer esse pedido, 

vereador João Éder, pedir para que se reunisse com essas empresas que trabalham ali dentro, 

com as pessoas que têm envolvimento com essa questão do município, para que fosse 

rediscutido todas as ações, né? Hoje nós estamos vivendo um novo momento ali no velório 

municipal, um novo momento pós-pandemia, e eu acho que é necessário essa reunião, vamos 

dizer assim, dessas pessoas que estão envolvidas ali, para que haja uma nova discussão e agora 

um novo planejamento, um novo momento, uma readequação para que seja ideal, que não 

atrapalhe os serviços das funerárias, para que também a gente possa atender melhor os 

familiares que estão naquele momento de necessidade, de acolhimento e também um novo 

planejamento para que a gente possa também dar ciência às igrejas, aos templos religiosos e 

todas as instituições também que eventualmente recebem esse tipo de pedido. Então acho 

que esse novo plano, ouvir as igrejas, as empresas que estão ali operando o seu serviço e 

todos os envolvidos. Eu acho que é um bom momento para se rediscutir. Obrigado pelo 

aparte; obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. FABIO ANTONIO VILLA NOVA]: Obrigado, 

vereador Renan Cortez. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente em exercício, nobres pares, público 

presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho a essa tribuna falar de um 

Requerimento nº 2737, Reiterando o Requerimento que fiz no ano de 2022, de nº 880/2022, 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, juntamente com os órgãos competentes, em 

caráter de Reiteração ao Requerimento nº 880/22, para que informe a esta Casa Legislativa: 

Está no cronograma de trabalho do setor competente a manutenção da malha asfáltica em 

toda a extensão da Avenida Branca Laura de Oliveira Prestes, no Residencial Vida Nova Tatuí 

(Pacaembu), principalmente nos pontos de embarque e desembarque? Fiz esse 
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questionamento, que está lá o asfalto, infelizmente está se deteriorando, e o que dá para se 

ver é que o Poder Executivo se preocupa muito na pintura, e, com buraco, parece que não 

estão muito preocupados. Até parece que a pintura é mais importante do que os buracos. Vão 

até lá e vocês vão ver. E fiz um questionamento de 2022 e foi dito aqui na resposta que consta 

no cronograma da secretaria e a manutenção de todo o bairro Vida Nova, mas até agora não 

foi feito. Então faço esse questionamento ao senhor prefeito, juntamente à Secretaria de 

Obras, para que realmente faça esse serviço. Como já foi questionado também a questão de 

controle de velocidade naquela avenida. Até parece que os questionamentos que nós estamos 

fazendo aqui não está resolvendo, não está adiantando, um resultado bom para a sociedade. É 

isso que a sociedade vem nos questionando. E quero falar também, é até chato, de um 

Requerimento que eu fiz aqui, de nº 2736, muito desagradável ter que fazer um documento 

referente a essa situação. Lá na equipe Saúde da Família Roseli de Oliveira Camargo, o 

fornecimento de copinho de café para quem vai beber água! Será que em todas as unidades 

de saúde está em falta o copo descartável para água? Em todos os setores da prefeitura e 

secretaria é adotado esse mesmo procedimento? O Poder Executivo deixou de comprar o copo 

descartável para que se possa tomar água? Os funcionários estão comprando copinho com o 

próprio dinheiro para utilizar? É inacreditável, você vai beber água, tem que beber água no 

copinho do café! Isso é o cúmulo! Muito obrigado, senhor presidente, boa noite. [PRES. VER. 

FABIO ANTONIO VILLA NOVA]: Boa noite. Obrigado, vereador Márcio. Com a palavra, o 

vereador Valdir de Proença. Declina. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Coloco em 

votação os Requerimentos APROVADOS por 15 votos. Em votação as Moções. APROVADAS por 

16 votos. Requerimentos ao senhor prefeito: nº 2654 a 2657, 2659 a 2691, 2693 a 2700, 2702 

a 2711, 2715 a 2724, 2726 a 2728, 2730 a 2761 e 2764 a 2772/2023; Requerimentos às 

Comissões: nº 2658, 2692, 2701, 2712 a 2714, 2725, 2729, 2762 e 2763/2023. Que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 46, 54, 60, 63, 64 e 65/2023 do Executivo e, 

na sequência, a leitura do Projeto de Lei nº 62/2023, do Legislativo, e Projeto de Decreto 

Legislativo nº 28/2023. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 46/2023. 

Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a criação de vaga para o cargo 

público efetivo de procurador autárquico do quadro de pessoal do instituto de previdência 

própria do município de Tatuí – TATUIPREV; *Projeto de Lei nº 54/2023. Autoria: Miguel Lopes 

Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal - REFIS com dispensa 

de juros e multas incidentes sobre créditos tributários e não tributários inscritos a dívida ativa 

e dá outras providências; *Projeto de Lei nº 60/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Leis Municipal n°4.454, de 03 de novembro de 2010 que dispõe sobre a 

reorganização do conselho municipal do idoso e lei municipal n° 4.797, de 27 de setembro de 

2013, que dispõe sobre a criação do fundo municipal dos direitos do idoso no município de 

Tatuí e dá outras providencias; *Projeto de Lei nº 63/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso 

Junior. Assunto: Lei municipal n°5.049, de 01 de dezembro de 2016 que dispõe sobre a 

reorganização do conselho municipal dos direitos da mulher no município de Tatuí e dá outras 

providencias; *Projeto de Lei nº 64/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Da 

nova redação ao art. 3°, da Lei municipal n°2.640 de 03 de Junho de 1993 e dá outras 

providências; *Projeto de Lei nº 65/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre abertura de um crédito adicional especial à secretaria municipal de 

obras e infraestrutura, conforme especifica; *Projeto de Lei nº 62/2023. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO. Assunto: Dispõe sobre a Criação do Espaço - SALA DO AFETO - (CALM ZONE) no 
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âmbito do Município de Tatuí e dá outras Providencias; *Projeto de Decreto Legislativo nº 

28/2023. – Autoria: LEANDRO MAGRÃO. Assunto: Outorga o Título de Cidadão Tatuiano - ao 

Agente Federal e Deputado Estadual Sr. Danilo Balas; *Circular nº 25/2023-CCOM. Para: 

Presidente da Câmara de Tatuí. Assunto: questiona interesse na implementação de canal de 

rádio FM para a Câmara Municipal de Tatuí; *Ofíio - PRESIDENTE ADILSON CRESCÊNCIO - 

Solicita a concessão de recursos financeiros para o custeio da banda Santa Cruz para o ano 

2023, setembro, outubro, novembro e dezembro, janeiro, fevereiro e março/2024. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhores vereadores, neste momento, faremos a convocação 

de Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciarmos os seguintes 

projetos do Executivo: Projeto de Lei nº 42, 43, 44, 45/2023 do Executivo, também o Projeto 

de Lei nº 3/2023 do Legislativo, e os Projetos de Decreto Legislativo nº 3, 15 e 23/2023 do 

Legislativo; Requerimentos nº 2575, 2580, 2637, 2642, 2658, 2701, 2713, 2714, 2725, 2729, 

2762 e 2763/2023. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. 

[1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: NANCI HESSEL VAN. 

Autoria: Marquinhos de Abreu. EURICO PAULO LOPES. Autoria: Marquinho de Abreu e em 

nome da Câmara Municipal; STÊNIO MARCOS RODRIGUES CAMARGO. Autoria: Fábio Villa 

Nova, Fábio Menezes e Marquinhos de Abreu; VEREADORA ANA PAVÃO DE PIRACICABA. 

Autoria: Fábio Antônio Villa Nova e Micheli Vaz; MARCELO BELARES. Autoria: Leandro de 

Camargo Barros e Cíntia Yamamoto. OLGA DE JESUS LEITE ALVES. Autoria: João Éder Alves 

Miguel. São estes os votos de pesar, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de 

silêncio)) Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a 

presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, 

Edifício Tancredo Neves, aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e 

três. 

         Sala das Sessões, 21 de agosto de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 

 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: J

63
0-

D
D

2R
-U

6K
8-

07
24



Câmara Municipal de Tatuí, 28 de agosto de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=J630DD2RU6K80724"?chave=J630DD2RU6K80724, ou vá 
até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: J630-DD2R-U6K8-0724
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